

## Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polrea Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 15, 2025 - 13:11



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polrea Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Jaga Kamtibmas*

Simpenan, 15 Januari 2025 – Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang disertai dengan sosialisasi Cooling System di Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini digelar pada hari Rabu, 15 Januari 2025,

mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kampung Babakan Sempur, Desa Cidadap.

Kapolsek Simpenan, AKP Erman SH, dalam laporannya menyampaikan bahwa tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menjaga kondusifitas keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya setelah Pemilu 2024. "Kami mengajak masyarakat untuk mendukung kinerja Polri dalam memelihara situasi kamtibmas yang aman dan damai pasca-pemilu, serta menolak segala bentuk hoax dan ujaran kebencian yang bisa merusak persatuan bangsa," kata AKP Erman.

Bripka Purnama Sidik juga memberikan penjelasan mengenai pentingnya Cooling System untuk mencegah potensi perpecahan dan konflik di tengah masyarakat. "Kegiatan Cooling System ini bertujuan untuk menjaga persatuan dan kesatuan bangsa agar tetap utuh," jelas Bripka Purnama.

Selain itu, dalam pertemuan tersebut, Bripka Purnama juga menyampaikan himbauan kepada masyarakat terkait sejumlah isu penting, seperti tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang mengajak masyarakat untuk berhati-hati terhadap tawaran bekerja di luar negeri. "Kami mengingatkan masyarakat untuk tidak mudah tergiur oleh janji-janji bekerja di luar negeri yang dapat berujung pada perdagangan orang," tambahnya.

Mengenai masalah kenakalan remaja, Bripka Purnama juga mengimbau agar remaja di Desa Cidadap menghindari pergaulan negatif seperti seks bebas, narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot bising. "Kami juga mengajak masyarakat untuk menghindari pembakaran lahan yang dapat menyebabkan bencana alam akibat curah hujan yang tinggi," imbuhnya.

Lebih lanjut, pihak Polsek Simpenan juga mengingatkan masyarakat agar lebih berhati-hati dalam hal parkir kendaraan, dengan selalu mengunci stang kendaraan untuk mencegah tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor). "Kami menghimbau agar masyarakat lebih proaktif dalam melaksanakan pos kamling untuk mencegah tindak pidana kejahatan, termasuk curanmor," tutur Kapolsek Simpenan.

Kegiatan DDS dan Cooling System ini berjalan dengan tertib dan kondusif, serta diharapkan dapat meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Kapolsek Simpenan mengharapkan agar masyarakat senantiasa bekerja sama dengan pihak kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Semoga dengan adanya kegiatan seperti ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan bersama," tutup AKP Erman.